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会 議 録

審議会等名 令和５年度第１回三条市学校給食運営委員会

公開の別 全部公開

開催日時 令和５年７月３日（月） 午後２時

開催場所 三条市役所 栄庁舎３階 大会議室 傍聴者の有無 有

出 席 委員 14 人

山崎委員（裏館小学校長） 櫻澤委員（西鱈田小学校長） 湯谷委員（保内小学校長）

佐久間委員（栄北小学校長） 福田委員（大浦小学校長） 渡邉委員（大島中学校長）

相場委員（嵐南小 PTA） 宮島委員（裏館小 PTA） 星野委員（大島小 PTA）

西巻委員（栄中央小 PTA） 内山委員（大面小 PTA） 安井委員（飯田小 PTA）

椛澤委員（三条市監査委員） 樋口委員（三条地域振

興局健康福祉環境部）

教育委員会

髙橋教育長

事務局 21 人

平岡教育部長 野水教育総務課長 熊倉学校教育課長

佐藤教育総務課課長

補佐兼共同調理場長

渡邉一ノ木戸小学校長 山宮嵐南小学校長

菅野大崎学園校長 小川栄養教諭

（嵐南共同調理場）

長谷川栄養教諭

（嵐南共同調理場）

平原栄養教諭

（裏館共同調理場）

猪浦栄養教諭

（裏館共同調理場）

三浦栄養教諭

（栄共同調理場）

小浦方栄養教諭

（下田共同調理場）

池田栄養教諭

（一ノ木戸小調理場）

渡邉栄養教諭

（嵐南小調理場）

早川栄養教諭

（大崎学園調理場）

前田主任

（教育総務課）

丸山一般任用主事

（教育総務課）

古澤一般任用主事

（教育総務課）

内山一般任用職員

（教育総務課）

渡邊職員

（教育総務課）
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議 題 等

(１)令和４年度三条市学校給食調理場給食費会計収入支出決算の認定に

ついて

(２)その他

【開会】

佐藤場長

髙橋教育長

午後２時

ただいまから、令和５年度第１回三条市学校給食運営委員会を開会いた

します。

現時点では会長が不在でございますので、会長が選出されるまでの間、

事務局で司会進行をさせていただきます。

＜配布資料の確認＞

＜委員委嘱、任期について説明＞

続きまして、本日の出欠状況について御報告いたします。委員 18 名の

うち、14 名が出席されておりますので、三条市学校給食運営委員会規則

第６条の規定により、当会議が成立していることを報告いたします。

続きまして、教育長が挨拶を申し上げます。

皆様こんにちは。開会に先立ちまして、一言御挨拶を申し上げます。

教育長を拝命しております、髙橋誠一郎と申します。どうぞよろしくお

願い申し上げます。

まずもって、委員改選に当たりまして、この度御着任いただきました委

員の皆様には心から御礼を申し上げます。また、御多用の中御出席を賜り

ましたこと、深く感謝しております。本日はどうぞよろしくお願いいたし

ます。

御案内のとおり、この学校給食運営委員会は、学校給食を円滑に運営す

るために皆様から御審議をいただく会でございます。学校教育の重要な一

環であります食育の観点からも御意見、御提言を賜れればと考えていると

ころでございます。

新型ウイルス禍が３年数か月の間、学校そして子供たちに非常に大きな

ストレスを投げました。そして今その対策が緩和されるようになって、子

供たちの給食の時間に輝くような笑顔が増えてきたのではないかと喜ん

でいるところでございます。ただ一方では、昨年度からの物価高騰に伴っ

て食材費の値上がりが激しく、家計が逼迫するという状況もあったかと考

えております。学校給食の給食費についても、昨年９月以降、三条市が高

騰分について何らかの補填をするという形で取組を始め、本年度も継続し

ているところでございます。いずれにしましても、子供たちが学校生活の

中で本当に楽しみにしている給食が安心安全な形で提供できればと考え

ております。

給食に携わる職員一同、一丸となって取組を進めてまいりますので、委

員の皆様方からは忌憚のない御意見を頂戴して、本日の審議が充実します

ようお願い申し上げて開会の挨拶とさせていただきます。本日はどうぞよ
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佐藤場長

佐藤場長

佐藤場長

佐藤場長

佐藤場長

佐藤場長

ろしくお願いいたします。

本日は、新たな委員構成となってから初めての会議でございますので、

委員の皆様から自己紹介をお願いしたいと存じます。

＜委員の自己紹介＞

ありがとうございました。続きまして、事務局の紹介をいたします。

＜事務局の自己紹介＞

次に、次第４「会長、副会長及び監査委員の選出について」でございま

す。

お手元の三条市学校給食運営委員会規則第４条第１項の規定において、

委員の互選により正副会長各１人、監査委員３人を置くとしておりますこ

とから、新たに会長、副会長及び監査委員の選出をお願いするものでござ

います。

選出方法につきまして、御意見、御発言がありましたらお願いいたしま

す。

＜事務局一任の声＞

事務局一任の声がありましたが、その方法で御異議ございませんでしょ

うか。

＜異議なし＞

それでは事務局案をお示しさせていただきます。

学校給食は、学校における教育の一環として位置付けられており、給食

費は学校長の権限の下に徴収され、委任を受けた調理場長が管理、支払い

事務を行っておりますことから、会長、副会長につきましては学校長から

お願いしたいと考えております。

そこで、会長には裏館小学校長の山崎睦子委員、副会長には栄北小学校

長の佐久間陽子委員にお願いしたいと考えております。

また、監査委員には、１号委員からは大浦小学校長の福田睦委員を、２

号委員からは大面小学校 PTA の内山良秀委員、３号委員からは三条市監査

委員の椛澤綾子委員にお願いしたいと考えておりますが、いかがでしょう

か。

＜異議なし＞

御異議がございませんので、よろしければ拍手で御賛同をお願いしま

す。
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佐藤場長

野水課長

佐藤場長

山崎会長

佐藤場長

山崎会長

椛澤委員

山崎会長

山崎会長

＜拍手あり＞

ありがとうございました。事務局案のとおり決定させていただきまし

た。

続きまして、次第５「三条市の学校給食について」、教育総務課長が御

説明いたします。

＜野水課長説明＞

それでは、これより、次第６「議題」に入ります。

山崎委員からは会長席に移動していただき、御挨拶の後、議事を進めて

いただきたいと思います。よろしくお願いします。

先ほど御選出いただきました裏館小学校の山崎です。会長職ということ

で精一杯務めさせていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいた

します。

それでは議題に入ります。まずは（１）「令和４年度三条市学校給食調

理場給食費会計収入支出決算の認定について」を議題とします。事務局お

願いいたします。

＜佐藤場長説明＞

ここで、会計監査に携わられた椛澤委員から、監査結果を報告いただき

ます。椛澤委員お願いします。

＜椛澤委員監査報告＞

ありがとうございました。

ただいまの説明に対し、質疑等がございましたらお願いします。なお、

御発言の際には、所属とお名前をお願いします。

しばらくして御発言がありませんので、以上で質疑を終結いたします。

本件については、原案のとおり認定することに御異議ございませんか。

御異議がなければ、拍手で御賛同をお願いいたします。

＜拍手あり＞

ありがとうございました。

議題（１）「令和４年度三条市学校給食調理場給食費会計収入支出決算

の認定について」は、原案のとおり認定されました。
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佐藤場長

山崎会長

佐久間副会長

山崎会長

【閉会】

次に、議題（２）「その他」でございますが、事務局で何か用意があり

ますか。

事務局からはありません。

そのほか皆様の方で何かありましたらお願いします。

しばらくして御発言がありませんので、本日予定した議事は全て終了い

たしました。

最後に、閉会に当たり佐久間副会長から御挨拶をお願いいたします。

皆様大変お疲れ様でした。今日の運営委員会をとおしまして、改めて学

校の給食が毎日安定して、そして安全でおいしい献立を提供していただけ

るのは保護者の皆様からいただいている給食費、そして三条市教育委員会

の皆様、栄養教諭をはじめとする調理場の皆様、三条市の御協力があって

のことと再認識いたしました。感謝申し上げます。

今日の当校の給食は、枝豆御飯と夏野菜のラタトゥイユという本当に季

節感たっぷりのメニューでした。子供たちにとって給食は、成長期のエネ

ルギーや栄養素を摂取するというのはもちろんですが、それだけではなく

て、毎日の生活を彩る楽しい時間になっています。それプラス食育や食文

化を学ぶ大切な場でもあります。今年度も給食が適正かつ円滑に進むよう

に、どうぞ皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

本日は大変お疲れ様でした。

ありがとうございました。

以上をもちまして、令和５年度第１回三条市学校給食運営委員会を閉会

します。

皆様の御協力に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

午後２時 40 分


